

Tischtennisclub feiert 25-jähriges Bestehen

Osterholz-Scharmbeck (wf). Der Tischtennisclub Freizeit ÖHZ feiert am kommenden Sonntag, 28. Januar, sein 25-jähriges Bestehen. Der Clubraum des Waldhauses wird am Vortag des Jubiläums, Sonnabend, 27. Januar, ab 14 Uhr, Erinnerungen, Souvenirs und Clubgeschichten von damals und heute beherbergen. Alte Fotos sollen den Blick auf Zurückliegendes ermöglichen, ein gemeinsames Kaffeetrinken soll Möglichkeit zu einem netten Beisammensein alter und neuer TTC-Freunde bieten. Für den weiteren Verlauf des Tages, ab 17.30 Uhr, ist eine kleine Kohlfahrt geplant. Dabei soll es in Richtung Vereinsheim SV Komet nach Pennigbüttel gehen. Im Sportlerheim werden Musik und Tanz die Kohlgesellschaft in den Jubiläumstag hinein begleiten.